

## Crece augurio negativo sobre la economía de EU (El Financiero 03/03/08)

Crece augurio negativo sobre la economía de EU (El Financiero 03/03/08) Lunes, 3 de marzo de 2008 Baja Invex la estimación de crecimiento a 0.9% en el año. Reduce la de México a 2.4%; prevé pobre rendimiento en bolsas. Cayó el IPC 4.02% el viernes; fin a fortaleza de corto plazo: Bancomer. En los últimos días resurgió una percepción negativa respecto al crecimiento en Estados Unidos, a raíz de malos datos económicos y de la restricción en el sector crediticio. Por ello, Invex ha ajustado su estimación de crecimiento del PIB en ese país, de 1.6 a 0.9 por ciento, mientras que para México la redujo de 2.8 por ciento, establecida en diciembre, a 2.4 por ciento. En cuanto a los mercados accionarios se refiere, este grupo financiero considera que no hay un escenario que les dé soporte, por lo que reiteró que prevalece una perspectiva muy pobre en cuanto a rendimientos. "La realidad es que hay una contracción en el crédito que no encuentra elementos para disolverse pronto, Más aún, siguen publicándose noticias y estimaciones que hablan de un problema que aún sigue en una etapa de desarrollo." El viernes, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) sufrió su tercera peor caída del año al desplomarse 4.02 por ciento, a 28 mil 918.52 puntos, en línea con las fuertes bajas de Wall Street por los temores a una recesión en EU. En Nueva York cerraron con fuertes bajas el viernes, encabezadas por el Dow Jones, que cayó 2.51 por ciento, a 12 mil 266.39 unidades, para registrar su mayor descenso desde el 5 de febrero. Durante la semana, el IPC perdió 2.07 por ciento y en febrero ganó 0.43 por ciento, mientras que para los dos primeros meses del año su balance es un retroceso de 2.09 por ciento en pesos y de 0.35 por ciento en dólares. En el caso de la BMV, Invex confirmó su estimado de 29 mil puntos para el cierre del año, ya que el IPC se muestra muy dependiente de la percepción de riesgo a escala global, que no será muy favorable. Al concluir el periodo de publicación de reportes financieros, Ixe Grupo Financiero actualizó su pronóstico bursátil para el cierre de 2008 en un rango de 33 mil 780 a 36 mil unidades, al asumir un crecimiento real en el EBITDA ponderado de 9 por ciento y un rango de múltiplos FV/EBITDA de nueve veces (x) a 9.5x en el caso de las empresas nacionales. Por su parte, BBVA Bancomer destacó que se agotó la fortaleza de corto plazo una vez que la BMV no pudo romper al alza el promedio móvil de 200 días después de cerrar la pasada semana con una importante toma de utilidades con la que el balance semanal fue negativo. La caída de más de mil puntos en la semana no permitió al indicador quedar por arriba de su promedio móvil de 200 días y lo colocó nuevamente por debajo del promedio móvil de diez días. "Todavía podemos referirnos a esta caída como un ajuste normal del mercado y podríamos esperar que se prolongará hacia niveles del promedio móvil de 30 días (28 mil 600 puntos), lo cual podría tratarse de un pull-back hacia zona de soporte después de romper al alza el canal bajista dentro del cual había estado operando desde octubre." Los osciladores de corto plazo todavía están alejados de la zona de sobreventa, por lo que es de esperarse que la presente semana comience con una prolongación del ajuste del viernes. "Los dos eventos técnicos que serán importantes para la bolsa son que logre respetar el promedio móvil de 30 días y que el Dow Jones se mantenga operando por arriba de los 12 mil puntos, pero si esto no sucede, estaríamos hablando de que la debilidad de corto plazo podría extenderse hacia niveles más cercanos a las 27 mil unidades."